



# Japanologie Frankfurt am Main

**Vortrag Dr. Guido Gefter, Japanologie Zürich: "Forschungsansätze der japanischen Linguistik"**

*In Kooperation mit dem Interdisziplinären Zentrum für Ostasienstudien (IZO)*

Die wissenschaftliche Beschäftigung mit der japanischen Sprache spielt in der deutschsprachigen Japanologie eine eher marginale Rolle und ihre Ergebnisse sind quantitativ äusserst beschränkt. Auf die vor diesem Hintergrund zu erwartende intensive Rezeption der umfangreichen japanischsprachigen Fachliteratur wird dennoch weitestgehend verzichtet, was nicht selten mit einem pauschalen Verweis auf das vermeintliche Theoriedefizit und die unterstellten ideologischen Scheuklappen japanischer Linguisten begründet wird. Am Beispiel der Aspekt-Forschung soll im Referat erörtert werden, worauf dieses Zerrbild der japanischen Forschung beruht und weshalb japanische Publikationen gerade auch für eine literaturwissenschaftlich interessierte Japanologie relevant sind.

**Datum:** Montag 14. Januar 2013, 18:00 Uhr c.t.

**Ort:** Campus Bockenheim, Raum Juridicum 717

geändert am 12. Dezember 2012 E-Mail: paulat@em.uni-frankfurt.de

---

© 2004 Goethe-Universität Frankfurt am Main

Druckversion: 12. Dezember 2012, 08:29

[http://www.uni-frankfurt.de/fb/fb09/ophil/japanologie/\\_\\_Dateien/Veranst\\_ankuend\\_/Vortrag\\_Dr\\_Gefter.html](http://www.uni-frankfurt.de/fb/fb09/ophil/japanologie/__Dateien/Veranst_ankuend_/Vortrag_Dr_Gefter.html)